

## **Bericht des VPU Vertreters Matthias Held zu den Aktivitäten der Nachhaltigkeitskommission 2023**

Im Jahr 2023 hat sich im Bereich Nachhaltigkeit an der UNIFR einiges getan. Die Nachhaltigkeitskommission hat sich zweimal getroffen (6. Juni und 5. Dezember) und zahlreiche Themenbereiche konnten im Laufe des Jahres weiterentwickelt werden. Dabei ist vor allem die Arbeit von Frau Céline Berger, Nachhaltigkeitsbeauftragte an der UNIFR, zu würdigen. Unter den Themen, die im Jahr 2023 im Rahmen der Kommissionssitzungen behandelt wurden, waren unter anderem die folgenden:

- Bilan CO2 2022 de l'Université
- Plan de mobilité (sondage Transitec)
- Gestion des déchets
- Mobilité professionnelle et voyages de service
- Projet étudiant « SANU » concernant la Mensa de Miséricorde
- Ranking ODD (Objectifs de Développement Durable)

Bei der Umsetzung der beschlossenen Massnahmen wurde jeweils sichergestellt, dass die spezifischen Interessen des administrativen und technischen Personals berücksichtigt wurde.

Die grundlegenden Projekte und Entwicklungen mit Bezug zur Nachhaltigkeit wurden dem administrativen und technischen Personal von Frau Berger auch im Rahmen der Generalversammlung des VPU im März 2023 vorgestellt.

mh 30.01.2024